

La Junta de Beneficencia de Guayaquil mantiene su activa labor social a través de la donación de insumos médicos, medicinas, implementos médicos y otros productos a instituciones y fundaciones de ayuda social que lo requieren. En esta ocasión, un total de doce fundaciones se beneficiaron con la donación de varios productos alimenticios no perecibles, como barras de Chocolate, Bombones rellenos, Fideo, Galletas con cereal y fibra, a las Fundaciones Huancavilca, Banco de Alimentos, Niño Diferente, Misericordia, Clemencia, Padre Damián, Madre Teresa de Calcuta, Casa Cuna, Iglesia La Merced, Movimiento Caminantes de Emaús, Iglesia Clínica del Alma y Hogar San José.

Los representantes de las fundaciones beneficiarias manifestaron su agradecimiento por la donación recibida. "Esto nos ayuda a avanzar día a día en la atención de los 180 niños especiales que atendemos" comentó Xiomara Mancero, de la Fundación Niño Diferente de la ciudad de Guayaquil.

El Director de la Fundación Clemencia, destacó la ayuda que la Junta de Beneficencia le brinda desde hace ocho años y señala que esta donación beneficiará a los adultos mayores que atienden.

La entrega de las donaciones las realizó el Ing. Jorge Roca, Inspector de Cooperación Interinstitucional con entidades afines quien agradeció a la empresa Carozzi, "porque gracias a ellos se hizo posible esta donación", indicó.